

besser lackieren. Award 2017

Der Wettbewerb um die Lackiererei des Jahres

Presseinformation 2 / März 2017

SLF Oberflächentechnik ist neuer Industriepartner des besser lackieren. Award

Engagierte und innovative Unternehmen unterstützen den Wettbewerb um die Lackiererei des Jahres als Industriepartner. Sie fördern nachhaltig die technologische Weiterentwicklung und das Wachstum in der industriellen Lackiertechnik. Mit ihrem Einsatz stärken sie den Technologietransfer und bringen die Entwicklung und Herstellung innovativer Produkte gezielt voran.

Für die SLF Oberflächentechnik GmbH bietet sich nun als neuer Industriepartner des besser lackieren. Award in starkem Maß die Möglichkeit, sich während des Wettbewerbs als maßgeblicher und innovativer Treiber der industriellen Lackiertechnik zu positionieren.

Das sagt Andre Felchner, Verkaufsleiter Lackieranlagen der SLF-Oberflächentechnik GmbH zur Industriepartnerschaft:

„Die „Innovation“ ist eine Idee, ist etwas Neues. Das ist der Startpunkt von Neuentwicklungen und Verbesserungen, die uns von SLF antreiben besser zu werden. Wir betreiben eine ständige Weiterentwicklung unserer Anlagentechnik mit einem besonderen Fokus auf die Flexibilität, Wirtschaftlichkeit und Umweltverträglichkeit der Prozesse unserer Kunden.“

Wir unterstützen den Award ausdrücklich, weil Innovation der Grundstein ist, die stetig steigenden technischen, ökonomischen und ökologischen Anforderungen auch zukünftig zu bewältigen.“

SLF 
Smart Surface Solutions

Weitere Informationen zur SLF Oberflächentechnik GmbH finden Sie hier:
<https://www.slf.eu/de>

besser lackieren. Award - Bewerbungsfrist endet am 31.03.2017

Bis zum 31. März 2017 haben Lohnbeschichter und Inhouse-Lackierereien der Industrie wieder die Möglichkeit, ihre Fähigkeiten und Abläufe von der renommierten Fachjury begutachten zu lassen und ein fundiertes Feedback und vielleicht auch einen der fünf Awards zu erhalten. Der Wettbewerb um den **besser lackieren. Award 2017** ermöglicht Teilnehmern eine Standortbestimmung des eigenen Lackierbetriebs im Vergleich zu Mitbewerbern. So lassen sich Innovationspotenzial und die Optionen für eine nachhaltige Produktion einfach hinterfragen und überprüfen. Der **besser lackieren. Award** wird am 10. Oktober 2017 in Bad Nauheim in fünf verschiedenen Kategorien für Lohnbeschichter und Inhouse-Lackierereien mit unterschiedlichen Betriebsgrößen verliehen.

Die Bewerbungsphase für den **besser lackieren. Award 2017** läuft noch bis zum 31. März. Unter www.besserlackieren-award.de gelangen Interessenten zur Registrierung und in der Folge zu den derzeit 108 Fragen des Fragenkatalogs. Dieser bietet die Möglichkeit Antworten zu speichern bzw. auch Fragen zu überspringen und diese u.U. zu delegieren. Die Beantwortung kann in der laufenden Kampagne auch zu einem späteren Zeitpunkt online fortgesetzt werden. Die Gesamtdauer der Bearbeitung sollte sich im Bereich von einem Manntag bewegen.

Die Teilnahme an diesem Benchmark-Wettbewerb ermöglicht es auf unkonventionelle Weise den derzeitigen Stand des eigenen Unternehmens und/oder der Lackierabteilung in allen Aspekten zu ermitteln. Sie erhalten einen direkten Vergleich zu anderen und können sich so mit Wettbewerbern und anderen Marktteilnehmern messen. Unabhängig vom Gewinn in den verschiedenen Kategorien erhält jedes Unternehmen eine detaillierte Auswertung, die im Vergleich Aufschluss zu anderen Firmen gibt.

Kontakt:

Vincentz Network, Redaktion **besser lackieren.**, Hannover,
Marko Schmidt, Tel. +49 511 9910-321, marko.schmidt@besserlackieren.de;

Fraunhofer IPA, Stuttgart, Dirk Michels, Tel. +49 711 970-3733,
dirk.michels@ipa.fraunhofer.de

www.besserlackieren-award.de/

So nehmen Sie teil:

Zur Teilnahme am Wettbewerb müssen Sie sich zunächst unter www.besserlackieren-award.de registrieren. Danach erhalten Sie umgehend alle Unterlagen sowie einen persönlichen Online-Zugang zum Fragebogen. Der umfassende und leicht verständliche Fragebogen garantiert bequemes Ausfüllen direkt am Arbeitsplatz.

Die Einreichungsfrist zur Teilnahme am Benchmark-Wettbewerb um die Lackiererei des Jahres ist der **31. März 2017**.

Der **besser lackieren. Award**

... ist ein internetunterstützter Benchmark-Wettbewerb für industrielle Lackierbetriebe. Er wird jährlich von der Redaktion **besser lackieren.** und dem **Fraunhofer IPA** ausgeschrieben, sodass sich ein Unternehmen auch mehrmals beteiligen kann. Bewerben können sich alle Unternehmen, die im deutschsprachigen Raum industriell lackieren. Dabei richtet sich der Wettbewerb sowohl an Inhouse- als auch an Lohnbeschichter.

Um die Vergleichbarkeit der Leistungen zu gewährleisten, wurden fünf Wettbewerbs-Kategorien definiert:

Einteilung der Kategorie (nach Unternehmensgröße*):

Lohnbeschichter

Unternehmen mit weniger als 50 Mitarbeitern

Unternehmen mit mehr als 50 Mitarbeitern

Inhousebeschichter

Unternehmen mit weniger als 50 Mitarbeitern

Unternehmen mit mehr als 50 und weniger als 250 Mitarbeitern

Unternehmen mit mehr als 250 Mitarbeitern

(* Jeweils ausgehend von allen Mitarbeitern, die in oder für Ihre Lackierabteilung oder Lackiererei am Standort tätig sind. Dazu zählen Stammbeschaft und Leiharbeiter, Disponenten, Lackierereiplaner, Labormitarbeiter sowie Mitarbeiter für die Qualitätssicherung des Lackierprozesses).

10 gute Gründe für Ihre Teilnahme

1. Demonstrieren Sie gegenüber Partnern, Kunden und Mitarbeitern eindrucksvoll Ihre Leistungsfähigkeit.
2. Erfahren Sie anonym Ihre Stärken im Vergleich zum Wettbewerb. So können Sie Ihre Stellung im Markt schnell und umfangreich erfassen.
3. Als Wettbewerbs-Teilnehmer erhalten Sie eine individuelle und ausführliche Auswertung Ihrer Position im Vergleich zum Wettbewerb. Die ideale Möglichkeit, um Verbesserungs- und Wachstumspotenziale zu entdecken.
4. Als Gewinner des Benchmark-Wettbewerbs erhalten Sie den **besser lackieren. Award** für effiziente und nachhaltige Leistungen in der industriellen Lackierpraxis.
5. Als Gewinner dürfen Sie ein entsprechendes „Gütesiegel“ auf Ihren Firmenunterlagen führen, um so Ihren Erfolg gegenüber ihren Kunden, Partnern und Lieferanten zu dokumentieren.
6. Neben dem **besser lackieren. Award** wird den Gewinnern eine attraktive Urkunde verliehen, die die Leistungsfähigkeit und Nachhaltigkeit Ihres Unternehmens gegenüber Partnern, Kunden und Mitarbeitern verdeutlicht.
7. Die besten Lackierbetriebe/ Lackierabteilungen erhalten die Möglichkeit, Ihre Erfolgsstrategien auf dem **besser lackieren. Kongress** zu präsentieren.
8. Die Fachzeitung **besser lackieren.** ist Partner des Wettbewerbs und wird medial über die teilnehmenden Unternehmen berichten.
9. Teilnehmer stärken ihr Image als Technologie- oder Innovationsführer und erhöhen ihren Bekanntheitsgrad. Höhere Bekanntheit stärkt das Image und kann z.B. bei Lohnbeschichtern zu weiteren Aufträgen führen.
10. Mit dem Gewinn des **besser lackieren. Awards** stärken Inhouse-Beschichter ihre Position im Unternehmen.